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Bruno PARENT remet son titre en jeu

Emmanuel MACRON l'a déclaré «A l'issue des échéances législatives de juin la situation
des  250  plus  hauts  fonctionnaires  sera  réexaminée.  Ils  seront,  soit  reconduits,  soit
remplacés».

Quelques jours avant cette échéance importante, nous avons rencontré au café de Bercy
Mr BOULIDOU expert prévisionniste, pronostiqueur impénitent et honorablement connu
du sérail. 

Nous: Autant le dire d'entrée: vous aviez pronostiqué que les Anglais resteraient dans
l'UE,  qu'Hillary   CLINTON  serait  présidente  des  USA et  que  François  HOLLANDE
briguerait un nouveau mandat. 

Boulidou: Vous me taquinez sur un vilain trou d'air dans mes pronostics. Je reconnais
des écarts mais en ce moment je marche sur l'eau puisque j'ai pronostiqué la victoire
d'Emmanuel sur Marine au deuxième tour et que le 14 juillet tomberait cette année un
vendredi. 

Nous:  Nous  allons  profiter  de  votre  état  de  grâce  pour  vous  interroger  sur  le
remplacement de Bruno PARENT. Mr BOULIDOU soyez franc.

Nous: Bruno PARENT 

Boulidou: Mouais ce serait la solution de continuité. Mais je ne le sens pas trop. A 64 ans
cette année, il ne peut pas s'embarquer pour un quinquennat. En plus, cette histoire du
prélèvement à la source lui colle à la peau et je ne suis pas sûr qu'il soit compatible avec
les locataires de Bercy. Pour finir, en interne ça tourne vinaigre avec les syndicats et j'ai
l'impression que les Ministres voudront partir sur une nouvelle page. 
Sa seule chance serait de faire une étape de transition avant que la situation du PAS ne
soit clarifiée. Vous pouvez mettre une petite pièce sur ce pari mais à dire vrai je le sens
moyen.

Nous: Vincent MAZAURIC

Boulidou: Oui comme toujours et au final comme jamais. Moi, je le vois sur le même
tandem que Bruno PARENT donc avec la même cote. 



Nous: Philippe PARINI 

Boulidou: Votre truc c'est du 400 contre 1. La seule chose qui pourrait faire accepter
Philippe PARINI de revenir c'est uniquement la passation de pouvoir avec un échange
imaginaire du style:

Bruno  PARENT: Monsieur  PARINI  je  vous  remets  les  clefs  de  ce  bureau  que  vous
connaissez si bien. Ce fût un plaisir pour moi de vous savoir à mes côtés à la tête de la
prestigieuse DRFIP de Paris. Vous avez tenu le burin et le marteau pour faire sortir la
DGFIP de la matière. Vous êtes parti avec le burin j'ai fait ce que j'ai pu avec ce qui me
restait. Je vous souhaite bonne chance.
Philippe PARINI: Monsieur PARENT j'accepte avec un plaisir non dissimulé les clefs de
mon  bureau.  Je  reconnais  que  vous  m'avez  beaucoup  aidé  dans  mon  parcours
professionnel. En militant pour la petite fusion en 2007, vous m'avez permis de devenir
Directeur Général des Finances Publiques et grâce au Prélèvement à la source vous me
permettez de le redevenir. 
Vous avez laissé entendre que j'avais été dispendieux lors de la création de la DGFIP.
C'était  dans l'intérêt  de  l'institution.  Par  contre,  si  le  PAS trépasse,  je  vous enverrai
l’addition à titre de simple information. Je vous souhaite bonne chance.

Boulidou: Ce serait trop bon mais c'est de la fiction…. 

Nous: Marie Christine LEPETIT 

Boulidou:  Oui,  possible elle est Inspectrice générale des Finances et  connaît  tout le
monde  sans  être  fâchée  avec  personne.  Mais  elle  n'incarnerait  pas  vraiment  un
renouvellement et le souhaite-t-elle vraiment? 
Mais attention, à ne pas négliger dans les paris.

Nous: Véronique BIED CHARRETON 

Boulidou:  Bien sûr je sais qu'elle est nominée. Elle en a les qualités. C'est la filière DLF.
Mais a- t-on vu beaucoup d'anciens de la DLF devenir DG?  Le dernier devait être Jean
LEMIERRE en 1989 une éternité.  Faire l'impasse pour le parieur serait  quand même
prendre un risque.

Nous: Alexandre GARDETTE 

Boulidou: Sur le papier, je le vois bien. Politiquement, il est compatible sans être grillé. Il
a été en cabinet.
Il est opérationnel du jour au lendemain. C'est un cost killer. Il n'est pas trop mouillé dans
le PAS.
Je mettrais bien un peu de ma cagnotte sur ce pari là.

Nous: Philippe RAMBAL 

Boulidou: Pas mal vu. Il est compatible avec les Ministres. Il est jeune et  transpartisan
et a  laissé un très bon souvenir lors de son passage à la DGFIP. Niveau dialogue social,
il saurait recoudre les morceaux avec les OS .
Il a fait sa mobilité dans le secteur privé. C'est le profil de fonctionnaire qu'affectionne
Emmanuel MACRON. Il est IGF également et ils se connaissent. A ce qu'on sache, il  n'a
pas soutenu le PAS.
Seul bémol, il est parti sur une trajectoire professionnelle il y a 5 ans et un retour à Bercy
pourrait, sinon la compromettre, du moins la compliquer. 
Si vous aimez jouer gros jeu, je vous conseille ce pari. 

Nous: Outre Vauvert 



Boulidou: Voilà la meilleure chance.

En 2012, Bruno BEZARD est arrivé d'Outre Vauvert. Il y est d'ailleurs reparti et Bruno
PARENT lui a succédé en venant coiffer au poteau tous les impétrants auto désignés ou
pressentis et tous les pronostiqueurs patentés.

Moi BOULIDOU je déclare les jeux ouverts et que le meilleur gagne. 

Des nouvelles de la  CAP1     :

Une CAP AFIP est prévue le 13 juin prochain. Elle ne devrait examiner que la situation
des AFIP en mutation et en première affectation. 
La  situation  des  AGFIP  sera  examinée  à  partir  de  septembre  suivant  un  calendrier
totalement illisible à ce jour. 

A quand des nouvelles de la CAP 2?

Nominations  sur  des  emplois  administratifs  de  chefs  de  service  comptable  de
3ème catégorie (HEA): confusion générale!

La DG a communiqué aux représentants du personnel (CAP 2-AFIPA) la liste des 26
AFiPA qui seront nommés, ce mois-ci, sur des emplois administratifs de chefs de service
comptable de 3ème catégorie (HEA) ainsi qu'une fiche décrivant le processus.
L'information a été diffusée aux directeurs et chefs de service de centrale ainsi qu'aux
délégués afin qu'ils informent les cadres concernés.
Nous avons interrogé la Direction générale pour connaître la date de la CAP.
L'administration  considère  que  le  détachement  sur  un  emploi  administratif  n'a  pas
vocation à passer en CAP mais qu'une information descendante sera néanmoins fournie
aux représentants des personnels.
La CAP serait donc seulement informée de la liste des cadres sur-indiciés.
Solidaires Finances Publiques a fait part de son étonnement en séance car il s'agit bien
d'un acte de gestion individuel ayant une incidence sur la rémunération (c'est l'emploi sur
lequel est détaché le fonctionnaire qui lui donne son indice de rémunération et non plus
l'indice  détenu  dans  son  grade)  et  a  demandé  à  la  DG  de  lui  transmettre  son
argumentation.
A ce jour, nous n'avons aucune nouvelle de la Centrale.
Nous avons donc demandé par écrit à la DG de bien vouloir nous indiquer si ce projet
sera inscrit à l'ordre du jour d'une CAP (et si oui, à quelle date?) ou quelle forme prendrait
l'information descendante et sur quelle base?
A quelle date les élus auront-ils accès à la liste des candidats?
A ce jour, toujours aucune réponse!

Nous diffuserons un prochain journal de section après les échéances de juin. 
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